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Роман Игоревич 
БАРАНОВ

Я живу в муниципальном округе №54, 
поэтому я очень хочу, чтобы наша жизнь 
в округе была комфортной и безопасной. 
Немного расскажу о себе. Первое свое 
образование я получил в Ивановском 
государственном энергетическом уни-
верситете по специальности «Промыш-
ленная теплоэнергетика», позже окончил 
Санкт-Петербургский государственный 
политехнический университет по специ-
альности «Гражданское и промышлен-
ное строительство». Кроме того, в 2018 
году прошел обучение по президентской 
программе по направлению «Руководи-
тель инновационных проектов. А также 
в этом году завершил обучение в школе 
молодого политика. Работаю в энерге-
тической компании в должности глав-
ного специалиста отдела реализации 
проектов капитального строительства. 
Организую строительство ТЭЦ. Свой 
трудовой путь я начинал слесарем по 
ремонту парогазотурбинных установок, 
постепенно работая на рабочих и инже-
нерно-технических должностях, получал 
новые навыки и опыт, был и обходчиком 

ДАВАЙТЕ ЗНАКОМИТЬСЯ
В РАМКАХ РУБРИКИ МЫ ПРОДОЛЖАЕМ ЗНАКОМИТЬ ЖИТЕЛЕЙ С ДЕПУТАТАМИ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА ШЕСТОГО СОЗЫВА. 

газового и котельного оборудования,  и 
инженером по эксплуатации,  и веду-
щим специалистом группы капитального 
строительства, а также проводил обуче-
ние с персоналом, занимался обслужи-
ванием и ремонтом оборудования и т.д. 
Благодаря пройденному пути от рабо-
чего до инженерно-технического специ-
алиста умею работать руками, решать 
технологические вопросы и руководить: 
грамотно ставить задачи и контролиро-
вать их выполнение.  

В составе Муниципального Совета 
готов работать в полную силу, реали-
зуя свой потенциал. Во-первых, я буду 
обязательно участвовать в комиссии по 
благоустройству территории: мы долж-
ны сделать все возможное, чтобы и де-
тям, и взрослым, и пенсионерам было 
комфортно и удобно жить в МО №54. 
Чтобы юным и всем желающим жите-
лям было где заниматься спортом, мы 
планируем построить на территории 
округа современную и эффективную ле-
довую арену. Видя вокруг нуждающие-
ся в ремонте здания и сооружения, я, 
как строитель, конечно приму активное 
участие в решении этих вопросов. Так-
же мне достаточно близки обществен-
ное и социальное направления: работа 
с общественными объединениями, ор-
ганизациями, в том числе по организа-
ции мероприятий. В следующем году, 
например, мы будем отмечать памят-
ную дату – 75-летие со Дня Ленинград-
ской Победы. Этот святой праздник для 
всех ленинградцев-петербуржцев, он 
имеет огромное значение и для ветера-
нов, и для каждого из нас, поэтому под-
готовкой нужно заниматься уже сейчас. 
Конечно, планов на пятилетний период 
очень много, и я уверен, что наша со-
вместная работа будет полезна и необ-
ходима всем жителям муниципального 
образования №54. 

о том, что все озлобились, стали рав-
нодушными – и в этом есть доля прав-
ды. Но почему так произошло? Может 
быть потому что в своей повседнев-
ной жизни мы и сами перестали про-
являть заботу? Перестали смотреть в 
глаза, пытаться понимать чувства лю-
дей их эмоции. Я вижу свою миссию и 
в качестве руководителя, и в качестве 
депутата в том, чтобы выслушивать 
людей и помогать им. 

В Муниципальном Совете я выбра-
ла в качестве направления для при-
ложения своих сил социальную сфе-
ру. Все мы жители Санкт-Петербурга, 
Культурной столицы. Мне бы очень 
хотелось, чтобы в результате нашей 
работы получилось поднять общую 
культуру жителей, особенно школь-
ников и дошкольников. Я считаю, 
что нравственные ценности нужно 
прививать с самого раннего детства, 
тогда в будущем, когда эти дети выра-
стут, мы будем жить совсем в другом 
обществе. Я знаю, что за меня голо-
совали родители воспитанников на-
шего детского сада, мои сотрудники 
– коллеги. У нас в коллективе сложи-
лись очень теплые отношения – мы 
как одна большая семья. 

Моя задача – создать в своем уч-
реждении такой комфортный малень-
кий мирок, где можно отогреться ду-
шой, получить помощь, общение. А 
сейчас у меня появилась возможность 
создать нечто похожее и в муници-
пальном округе. Есть уверенность, что 
новая команда депутатов действитель-
но станет очень эффективной силой, 
которая сможет победить проблемы, 
противоречия и сделать нашу жизнь 
благополучнее. Избиратели уже ждут 
от нас конкретных действий, поэтому 
нам нужно поскорее сплотиться и по-
казать результат.

Оксана Николаевна 
СВЕТЛИЧНАЯ

Я с рождения живу в Санкт-Петер-
бурге, в последние годы – в Невском 
районе. Работаю в системе школьного 
образования всю свою сознательную 
жизнь. Окончила Санкт-Петербургский 
музыкально-педагогический колледж, 
затем получила высшее образование 
в Государственном институте психоло-
го-социальной работы по специально-
сти «Социальная работа и психологи-
ческое сопровождение». 

Я работаю заведующей детским 
садом №27 Невского района. В сво-
бодное время занимаюсь музыкой, 
вокалом, вместе с единомышленни-
ками часто выступаю на городских 
концертах. Я замужем, мама двоих 
сыновей.

В Муниципальный Совет пришла 
с одной целью – помогать людям. Я 
педагог прежде всего, поэтому мои 
ценности находятся в сфере «Че-
ловек-человек». Для меня главное 
– понять, услышать, подарить чело-
веческое тепло. Сейчас очень часто 
можно слышать, в том числе из СМИ 

На конкурс допускаются снежинки, изготовленные из плотной цветной бума-
ги, ткани, ваты, картона, всевозможных подручных материалов. Творческие работы 

должны быть легкими, прочными и иметь петли, прищепки или скобы для крепления.
Каждая работа должна быть снабжена этикеткой с информацией об авторе (ФИ ребенка, ФИО 

мамы или педагога, название работы, адрес регистрации, телефон). В конкурсе участвуют дошколь-
ники старше 3-х лет, зарегистрированные на территории муниципального округа №54. 

Снежинки принимаются в помещении муниципального образования по адресу: Дальне-
восточный пр., д. 42, (кабинет 8 и 9) с 05 по 13 декабря по рабочим дням с 10:00 до 17:00. Под-
робная информация по телефонам: 586-01-72 Елена Алексеевна, 447-81-09 Ирина Ивановна.

Количество участников ограничено.

ЕСЛИ ВЫ ХОТИТЕ ВСТРЕТИТЬСЯ С ДЕДОМ МОРОЗОМ И ГЕРОЯМИ 
МУЛЬТФИЛЬМОВ НА НОВОГОДНЕЙ ЕЛКЕ, А ЕЩЕ ПОЛУЧИТЬ ПОДАРОК – 

СТАНОВИТЕСЬ УЧАСТНИКОМ МУНИЦИПАЛЬНОГО КОНКУРСА

«Новогодняя снежинка».

ВНИМАНИЕ, КОНКУРС! ОБЪЯВЛЕНИЕ
Следующее заседание клуба 

«Вдохновение» состоится 
9 декабря в 16:30 по адресу: 
Дальтевосточный пр., 42, 2 

этаж, конференц-зал.
ПРИГЛАШАЕМ ВСЕХ 

ЖЕЛАЮЩИХ!
Подробная информация о клу-
бе на сайте: www.mo54.ru и на 
странице в группе «Вконтакте»: 

www.vk.com/vmo54
 С.В. Ященкова, 

председатель клуба
 Депутаты Муниципального Совета и 

сотрудники местной администрации Мо №54

ГЛАВУ 
МО №54 ЮРИЯ 
АЛЕКСЕЕВИЧА 

ГУСАКОВА!
ЖЕЛАЕМ ЗДОРОВЬЯ, 

БЛАГОПОЛУЧИЯ  
И УСПЕХОВ ВО ВСЕХ 

НАЧИНАНИЯХ!

ПОЗДРАВЛЯЕМ 
С 75-ЛЕТИЕМ
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За прошедший 
период наш Муници-
пальный Совет про-
вел четыре заседа-
ния. Такая плотная 
работа была обуслов-
лена необходимо-
стью принятия мно-
жества решений для 
обеспечения успеш-
ной работы всего му-

ниципального образования. 
Самыми главными вопросами были: 

утверждение Регламента проведения засе-
даний Муниципального Совета, избрание 
Главы Местной Администрации, утвержде-
ние состава Контрольно-Счетного органа и 
создание постоянно действующих депутат-
ских комиссий. Надо сказать, что заседания 
Совета проходят всегда очень эмоциональ-
но, так как мнения депутатов по решению 
конкретных вопросов не всегда совпадают и 
консенсус в принятия решений не всегда на-
ходится до выноса решения на голосование. 

Тем не менее в такой не простой обста-
новке Совет сформировал четыре постоян-
ные депутатские комиссии: 

• комиссию по благоустройству, ЖКХ и 
экологии, председатель Ильина М.В.;

• комиссию по организационно-право-
вым вопросам, председатель Щелоков Л.Ю.; 

• комиссию по социальным вопросам, 
председатель Ященкова С.В.; 

• комиссию по культуре, образованию и 
молодежной политике, председатель Котен-
ков С.В. 

Предсказуемо самым «жарким» решени-
ем Совета было утверждение кандидатуры 
Главы Местной администрации. Заявку на 
участие в конкурсе подали пять соискате-
лей, но на заседание конкурсной комиссии 
под председательством Заместителя Главы 
Администрации Невского района Оверчука 
С.И. пришли только четверо. По результа-

там ознакомления с представленными соис-
кателями требуемых документов и личного 
собеседования конкурсная комиссия реко-
мендовала к заключению контракта двух 
кандидатов: Девяткина А.В. и Харькова И.В. 
Для определения с кем из двух претенден-
тов заключать контракт Муниципальному 
Совету потребовалось два заседания, так 
как на первом заседании 30.10.2019 ни один 
из претендентов не набрал необходимо-
го числа голосов. Совет принял решение 
перенести данный вопрос на следующее, 
ближайшее заседание, которое состоялось 
06.11.2019. На этом Совете Главой Местной 
администрации внутригородского муници-
пального образования Санкт-Петербурга 
муниципальный округ №54 был утвержден 
Девяткин Александр Валентинович. Надо 
отметить, что такое решение Муниципаль-
ного Совета некоторые депутаты приняли 
слишком эмоционально, но страсти уле-
глись после перехода работы Муниципаль-
ного Совета к последующим вопросам.

Напоминаю жителям нашего муници-
пального округа, что они могут присут-
ствовать на заседаниях Муниципального 
Совета, предварительно известив о сво-
ем желании не менее, чем за один день до 
проведения заседания. Прошу понять пра-
вильно, данная мера обусловлена тем, что 
зал заседаний у нас не самый большой и 
необходимо подготовить места для желаю-
щих присутствовать. Информацию о датах 
проведения заседаний Муниципального 
Совета можно узнать на сайте нашего Му-
ниципального образования www.mo54.ru, 
на странице Вконтакте «Муниципальное об-
разование муниципальный округ 54» www.
vk.com/vmo54, по телефону 8 (812) 446-59-40 
или непосредственно в помещении Муни-
ципального Совета.

Заместитель Главы ВМО СПб 
МО №54 Л.Ю. Щелоков

О НАШЕЙ РАБОТЕ

В МУНИЦИПАЛЬНОМ СОВЕТЕ
В МЕСТНОЙ 

АДМИНИСТРАЦИИ

В один из осенних выходных в 
тренировочный военный лагерь 
недалеко от Петергофа прибыла 
сборная жителей муниципаль-
ного округа №54, чтобы принять 
участие в необычной зарнице по 
индивидуальной программе до-
призывной подготовки.

Участников ждали этапы: «Инте-
рактивная викторина «Оружие Со-
ветской и Российской армии», «Не-
полная сборка и разборка автомата 
Калашникова», «Снаряжение магази-
нов учебными патронами», «Такти-
ческая подготовка», «Марш-бросок 
на бронетехнике», «Пневматический 
стрелковый тир», «Радиационная, 
химическая и бактериологическая 
защита», «Метание учебных гранат 
на дальность и точность», «Полоса 
препятствий».

Организаторы провели инструк-
таж для новобранцев, разделили 
жителей округа на команды и взво-
ды, снарядили военной формой, и 
игра началась. На каждом этапе бой-
цам приходилось выкладываться по 
полной. Команды соревновались в 

меткости и скорости, преодолевали 
пересеченную местность, выносили 
«раненых» с поля боя, облачались 
противогазы, снаряжали магазины 
патронами, собирали и разбира-
ли автоматы, изучали современ-
ную технику и многое другое. Было 
сложно, но азарт не покидал участ-
ников ни на минуту игры. Бонусом 
для всех бойцов стал осмотр боль-
шой выставки оружия XX-XXI веков 
и бронетехники, возможность про-
катиться на БТР, и, конечно, полевая 
кухня.

Татьяна Сергеевна, учитель 
школы №344: 

– Сегодня я сопровождаю на игру 
учеников из двух своих классов: 7-го 
и 10-го. Ребята записались заранее 
и с нетерпением ждали этот выезд. 
Я думаю, что даже если бы сегодня 
вместо дождя пошел снег, это бы не 
остановило никого из них. Конечно, 
для современных детей военные 
занятия, учения и жесткая армей-
ская дисциплина – это что-то почти 
экзотическое, из фильмов про воен-
ных. При этом ребята на удивление 

быстро включились в игру, усвоили 
правила, азартно боролись за побе-
ду. Уставшие и счастливые, ужинали 
вместе с другими игроками солдат-
ской кашей: гречкой с тушёнкой. А в 
автобусе, перед отъездом домой на 
вопрос о том, все ли на месте, друж-
ным хором ответили «Так точно.

Ольга, участница игры:
– Сегодня я впервые прокатилась 

в БТР и почувствовала себя солдатом 
в боевых условиях. Мы ездили по ка-
навам на большой скорости, прихо-
дилось держаться обеими руками. 
Шел сильный дождь и через люк 
вода попадала внутрь, еще больше 
навевая мысли об учениях или вой-
не. Водитель БТР увлеченно расска-
зывал нам об устройстве этой уди-
вительной мощной техники и о ее 
возможностях. Что касается ее бое-
вых характеристик – скорости, убой-
ной силе и т.д. – я не запомнила, но 
были факты, которые меня впечатли-
ли. Например, если машина в движе-
нии, ее шины никогда не спустятся, 
даже если они пробиты. И оказыва-
ется, БТР может переплыть Неву.

ОКТЯБРЬ И НАЧАЛО НОЯБРЯ В МЕСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ 
ХАРАКТЕРИЗУЕТСЯ НАПРЯЖЕННОЙ РАБОТОЙ НАД ПРОЕКТОМ БЮДЖЕТА 

ВМО СПБ МО №54 НА 2020 ГОД И НА ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2021-222 ГГ.

Основная нагрузка по формированию бюджета ВМС легла на 
финансовый орган Местной администрации – Финансово-эконо-
мический отдел. Однако в разработке муниципальных программ 
на 2020 год и плановый период активно участвовали, под руковод-
ством заместителя Главы МА, сотрудники отдела благоустройства 
и организационного отдела. Сотрудники отделов готовили свои 
разделы в проекте муниципальных программ, обобщали пред-
ложения граждан, проводили мониторинг цен, анализировали 
исполнение программ предыдущих лет, разрабатывали техни-
ческую документацию – готовили основу для формирования му-
ниципальных программ, конкурсных документов, плана закупок. 
Сформированные и утвержденные муниципальные программы 
стали основой для подготовки проекта бюджета на 2020 год и пла-
новый период.

Финансово-экономический отдел на основе информации Коми-
тета финансов СПб, анализа исполнения бюджета за 2018 год и 9 
месяцев 2019 года, муниципальных программ на 2020 год и целого 
ряда иных документов – разработали к 5 ноября проект бюдже-
та внутригородского муниципального образования Санкт-Петер-
бурга муниципальный округ № 54 на 2020 год и плановый период 
2021-2022 года. 6 ноября Местная администрация внесла проект 
бюджета в представительный орган – Муниципальный Совет ВМО 
СПб МО № 54 для обсуждения, проведения публичных слушаний, 
внесения возможных поправок и утверждения бюджета.

Работа над проектом бюджета ведется в соответствии с Графи-
ком работы над проектом бюджета. Отклонений от Графика нет. 
Основные параметры бюджета на 2020 год по доходам и расходам 
составляют 157 114, 2 тысячи рублей.

Наряду с работой над проектом бюджета, следует отметить, что 
6 ноября Муниципальный Совет, после бурных обсуждений канди-
датов на должность Главы Местной администрации назначил на 
следующий срок полномочий Муниципального Совета – 5 лет, по 
результатам работы совместной конкурсной комиссии по выборам 
Главы Местной администрации, прежнего Главу МА ВМО СПб МО 
№54 – Девяткина Александра Валентиновича.

СОТРУДНИКИ МЕСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ ПОЗДРАВЛЯЮТ 
АЛЕКСАНДРА ВАЛЕНТИНОВИЧА С НАЗНАЧЕНИЕМ НА ДОЛЖНОСТЬ.

ВОЕННАЯ ЗАРНИЦА
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Я давно мечтала съездить в Пуш-
кинские Горы и посетить места, свя-
занные с именем Пушкина, но все 
как-то не удавалось. К счастью, му-
ниципальное образование №54 сде-
лало такой подарок для своих жите-
лей – и вот, в самый разгар золотой 
пушкинской поры, поездка состоя-
лась. Скажу сразу, эти выходные в 
живописном заповеднике прочно 
заняли особое место в моей памя-
ти – и я утвердилась во мнении, что 
каждый русский человек просто 
обязан побывать в Пушкинских го-
рах. И все же, обо всем по порядку. 

В конце сентября, в хмурый, по-пе-
тербургски дождливый осенний день, 
рано утром нас, участников экскурсии, 
встречали представители администра-
ции муниципального образования и 
помогали разместиться в автобусе. 
Заместитель Главы МО №54 Леонид 
Юрьевич Щелоков по-дружески тепло 
поприветствовал нас, а позже – позна-
комил с маршрутом и деталями пред-
стоящей поездки.

Автобус тронулся, и с первых же 
минут наш замечательный экскурсо-
вод Людмила начала свой рассказ. За 
шесть часов в дороге мы узнали многое 
об истории и особенностях древней 
Псковской земли, о биографических 
фактах из жизни главного российского 
поэта, его семье, друзьях, взаимоотно-
шениях с властью и, конечно, о судьбе 
возникновения прекрасного Пушкин-
ского музея-заповедника, который нам 
предстояло посетить. 

Живописный поселок Пушкинские 
Горы, расположенный неподалеку от 
Святогорского монастыря – это один 
большой заповедник, объединяющий 
три музея-усадьбы, дорогих сердцу 
поэта. В первую из усадеб – Михайлов-
ское мы приехали после обеда. Михай-
ловское – «родовое гнездо» великого 
русского поэта, ставшее местом его 
ссылки на два года. Именно в Михай-
ловском полным ходом шла работа над 
«Евгением Онегиным» и было написа-
но много известных стихотворений. 
Многое здесь воссоздано по воспоми-
наниям современников, переписке по-
эта, его произведениям, но есть в экс-
позиции и мемориальные вещи. Мы 
походили по дому семьи Пушкина, за-
глянули в домик няни, погуляли по пар-
ку. Прекрасные деревья, луга, пруды 
– все вокруг казалось удивительным 
и знакомым, в том числе благодаря ув-
леченным экскурсоводам, которые без 
устали цитировали строки из произ-
ведений поэта, рассказывая при этом, 
как эти они связаны с бытом и досугом 
Пушкина в Михайловском. Создава-
лось впечатление, что мы находимся в 
окружении деревенского уюта дворян 
18 века, и сам Пушкин где-то неподале-
ку пишет для Анны Керн свое знамени-
тое «Я вас любил…».

Парк в Михайловском восхитил нас 
своей экологичностью, ухоженностью, 
красотой аллей и прудов. Воздух, за-
пах, шелест разноцветных листьев 
под ногами – трудно передать словами 
впечатления от этой умиротворяющей 
прогулки по парковым аллеям. 

После Михайловского мы поехали 
заселяться в гостиницу. Само ее зда-

В БАГРЕЦ И ЗОЛОТО ОДЕТЫЕ ЛЕСА

ние времен Советского Союза распо-
ложено в тихом приятном месте. При-
личные простые и чистые номера со 
стеклопакетами – без изысков, но все 
необходимое для комфортного отды-
ха и ночлега есть. В соседнем здании 
– столовая, в которой мы ели в течение 
двух дней пребывания в Пушгорах. И 
завтрак, и обеды, и ужин – все было 
очень вкусным. Зал столовой – чистый 
и просторный, персонал – доброжела-
тельный, обслуживание – на высоте: 
быстро, удобно, несмотря на несконча-
емый поток голодных туристов. На сле-
дующий день, после завтрака, нас жда-
ла обширная программа: нужно было 
успеть побывать еще в двух усадьбах 
и посетить Святогорский монастырь, 
рядом с которым похоронен Пушкин. 

В музее-усадьбе Петровское мы 
стали гостями дома Абрама Петровича 
Ганнибала, прадеда поэта, побывали 
в соседнем доме, где после окончания 
лицея юный Пушкин познакомился 
со своим двоюродным дедом Петром 
Абрамовичем Ганнибалом, а потом 
бывал здесь при жизни его сына Ве-
ниамина Петровича Ганнибала. После 
экскурсии мы с удовольствием прогу-
лялись по петровскому парку. 

Следующая усадьба, Тригорское, 
расположена неподалеку от Михай-
ловского. Тригорское еще называют 

так – «приют сияньем муз одетый». 
Это имение друзей Александра Сер-
геевича Осиповых-Вульф, место, став-
шее для него вторым домом в годы 
михайловской ссылки. Мы прошли по 
комнатам, заглянули в баньку, которая 
в пушкинские времена кроме своего 
основного назначения могла служить 
как домом для гостей, так и местом от-
дыха молодежи, и конечно погуляли по 
аллеям тригорского парка – памятника 
садово-паркового искусства второй 
половины 18 века. Извилистая дорож-
ка вела нас мимо каскада из трех пру-
дов, через «зеленый зал» (место для 
танцев тригорской молодежи), мимо 
ели-шатра, под которой можно укрыть-
ся от самого сильного дождя, и выве-
ла к самому интересному месту парка 
– «солнечным часам». Тень от гномо-
на, установленного в центре дерно-
вого круга, падает на «часовые» дубы, 
высаженные по его периметру. Затея 
необычная, а главное – до сих пор со-
хранившаяся. Возраст многих деревь-
ев парка – более двухсот лет. Каждый 
метр в этом имении «рассказывает» о 
присутствии Александра Сергеевича: 
«скамья Онегина», «аллея Татьяны», 
«дуб уединенный», а вид на реку Со-
роть так напоминает лук, что это ме-
сто издревле называли лукоморьем. 
Удивительно, но мнения участников 

экскурсии по поводу того, какой парк 
в Пушкиногорье самый интересный и 
красивый, почти равномерно разде-
лились, но лично для меня фаворитом 
стал именно Тригорский. 

Конечно, в каждой усадьбе нас со-
провождали экскурсоводы, о которых 
хочется рассказать отдельно. Их увле-
ченность, знания, любовь к литературе 
– все очень понравилось. Не зря говорят, 
что случайных людей среди работников 
заповедника не бывает. Благодаря рас-
сказам экскурсоводов Пушкинского му-
зея и нашей Людмилы для многих из нас 
разрозненные факты и знания о поэте и 
его эпохе сложились наконец, как пазлы, 
в светлую и живую картину.

Завершая прогулку по пушкин-
ским местам, мы посетили последнее 
пристанище великого поэта – Свято-
горский Свято-Успенский монастырь. 
Именно здесь на фамильном кладби-
ще Ганнибалов покоится тело велико-
го русского гения. Мы увидели мрамор-
ный памятник, выполненный по заказу 
вдовы Пушкина. Побывать на могиле 
Пушкина и не возложить цветов, по-
казалось нам неправильным, поэтому 
предварительно мы купили у здешних 
торговцев по букетику. Воздав дань па-
мяти поэту, мы пообедали и отправи-
лись в обратный путь. 

В дороге мы обменивались со сво-
ими соседями впечатлениями. Каждый 
из нас буквально пропитался положи-
тельными и приятными эмоциями, ко-
торые всегда возникают при встрече 
с прекрасным. Ни ремонт трассы, ни 
пробки не повлияли на наше настрое-
ние. Уверена, что выражу общее мне-
ние: поездка получилась удивительно 
теплой и душевной – даже погода в эти 
дни стояла именно такая, какую пред-
ставляешь, произнося пушкинское 
«очей очарованье». 

ОТ ИМЕНИ ВСЕХ УЧАСТНИКОВ 
НАШЕГО ПУТЕШЕСТВИЯ Я ХОЧУ 

ПОБЛАГОДАРИТЬ МО №54 ЗА 
ЧУДЕСНЫЕ ВЫХОДНЫЕ И ЯРКИЕ 
ВДОХНОВЛЯЮЩИЕ ЭМОЦИИ! 

Ольга, участник экскурсии в 
Пушкинские Горы
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95 лет
УМЯРОВА Александра Федоровна

90 лет
БОБРОВСКАЯ Анна Александровна

ВАСИНА Лидия Александровна
ДИМИТРОВА Дина Ивановна
КОХАНКИН Борис Абрамович

ПЕТРОВА Екатерина Ивановна
СТЕПАНОВА Лина Ефремовна
СТОГОВ Дмитрий Иванович
СУДАКОВА Анна Павловна
ЧУДАКОВА Анна Павловна

ЦВЕТИКОВА Маргарита Васильевна

85 лет
БОРОДИНА Людмила Ивановна

БУРЦЕВ Альберт Яковлевич
ВАСИЛЬЕВА Галина Павловна

ЖУКОВА Александра Павловна

ИВАНОВА Мария Ивановна
МИХЕЕВА Эмма Александровна
ПРЯННИКОВА Нина Федоровна
СКАЧКОВА Феодосия Петровна

СМИРНОВА Тамара Константиновна
ЧЕРНЫШЕВА Лидия Васильевна
ШОРНИКОВА Тамара Борисовна

ЯХОНТОВА Людмила Александровна

80 лет
АНТОНОВ Анатолий Николаевич

ВАСИЛЬЕВА Клара Тихоновна
ВЯЗАНКИНА Надежда Александровна
ИВАНОВА Людмила Константиновна

КАБАНОВ Алексей Степанович
КОРЖОВА Нина Васильевна

МАГАЛЕНЧУК Галина Михайловна
МАНГИЛЕВА Людмила Николаевна

РОМАНОВА Зинаида Ивановна
САФРОНОВА Зинаида Ивановна

СМИРНОВ Валентин Александрович

ЧИСТЯКОВА Людмила Михайловна
ЧУДАКОВА Маргарита Леонидовна

ЭЛЫГАРОВА Лидия Михайловна
ЮМЕРОВА Галина Ильинична

75 лет
ГЕРАСИМОВ Борис Павлович

ПАВЛИНОВА Людмила Николаевна
ПОТАПОВА Ольга Михайловна

ШАПАЕВ Владимир Михайлович
ЮРИНА Вера Петровна

70 лет
АНДРОСЕНКО Нина Ивановна
БАРТУЛЕВА Нина Николаевна

БУДКОВСКАЯ Лидия Владимировна
ДЕДЫХ Людмила Михайловна

ДЕШЕВАЯ Ольга Ивановна
МАМИН Энвер Исмаилович
ПЕТРОВА Нина Михайловна

ТРИШИНА Ирина Михайловна

В НОЯБРЕ ОТМЕТИЛ СВОЙ 
90-ЛЕТНИЙ ЮБИЛЕЙ

ФЕДОРЫЧЕВ ЕВГЕНИЙ 
АНДРЕЕВИЧ! 

ЮБИЛЯРЫ МЕСЯЦА

От всей души поздравляем юбиляров,  
желаем им здоровья, благополучия,  

любви и заботы близких!

Сотрудники Муниципального Света 
и местной администрации МО №54

Муниципальный Совет внутригородского 
муниципального образования 

Санкт-Петербурга муниципальный округ №54
(МС ВМО СПб МО №54)

РЕШЕНИЕ
06.11.2019 №5/23

«О назначении на  должность Главы 
Местной администрации внутригородского 
муниципального образования Санкт-
Петербурга муниципальный округ №54»

В соответствии со статьей 31 Устава внутригород-
ского муниципального образования Санкт-Петербурга 
муниципальный округ №54, Положением о порядке и 
условиях проведения конкурса на замещение должно-
сти Главы Местной администрации ВМО СПб МО №54 и 
Регламентом проведения заседаний Муниципального 
Совета, по результатам открытого голосования, Муни-
ципальный Совет

РЕШИЛ:
1. Назначить Девяткина Александра Валентиновича 

на должность Главы Местной администрации внутриго-
родского муниципального образования Санкт-Петер-
бурга муниципальный округ №54.

2. Главе ВМО СПб МО №54 заключить контракт с 
Главой МА ВМО СПб МО №54 с 25.11.2019 года.

3. Опубликовать (обнародовать) настоящее Реше-
ние  в  СМИ  ВМО СПб МО №54 и разместить на офици-
альном сайте ВМО СПб МО №54.

4. Контроль за исполнением настоящего Решения 
возложить на Главу ВМО.

Глава  
ВМО СПб МО №54                                        Ю.А.Гусаков

– Александр Валентинович, 
чем запомнился жителям округа 
пятилетний период работы мест-
ной администрации под Вашим 
руководством?

– Во-первых, именно в этот пери-
од о нас, муниципальной власти, и 
наших функциях узнало больше жи-
телей округа, чем за все предыдущие 
годы. Мы приложили много усилий 
для того, чтобы информация о нашей 
деятельности, возможностях, функ-
циях была доступной, прозрачной, 
открытой. Размещали информацию 
в газете, на сайте, в Вконтакте, от-
вечали на вопросы, реагировали на 
сообщения, отчитывались о реали-
зованных проектах. На детских пло-
щадках, дорогах, тротуарах, клумбах 
ведь не написано, кто их построил, 
отремонтировал, привел в порядок. 
Мы рассказывали жителям о том, что 
сделали и что планируем сделать в 
ближайшее время. Постепенно люди 
убедились, что мы выполняем обе-
щания, и нам можно доверять. К нам 
стали обращаться все чаще и чаще: 
с просьбами, предложениями, жало-
бами – иногда у нас в администрации 
очередь собирается. Вот такое тесное 
взаимодействие с жителями, диалог 
– это, на мой взгляд, одно из главных 
достижений. Еще одним поводом для 
гордости я считаю то, что за послед-
ние годы нам удалось качественно 
изменить характер досуговых меро-
приятий. Если несколько лет назад в 
этом отношении муниципалитет ори-
ентировался на запросы только об-

щественных организаций, то сегодня 
ситуация совсем иная: мы организо-
вываем разнообразные, подходящие 
для жителей разных возрастов и ин-
тересов игры, конкурсы, турниры, 
экскурсии, поездки, походы в театры 
и музее и так далее. 

– Расскажите, пожалуйста, о 
приоритетах в работе местной ад-
министрации. 

– В целом, мы будем продолжать 
работать в том же направлении. При-
оритетным направлением для нас и 
в прошлый период, и в ближайшее 
время будет являться благоустрой-
ство. В округе должно быть, в первую 
очередь, чисто, комфортно и безо-
пасно – остальное все-таки вторично. 
Выбраться в музей, сходить в кафе 
или в театр – все это, хотя бы раз в 
три месяца, может позволить себе 
практически каждый человек при 
любом достатке, а вот отремонтиро-
вать тротуар, заасфальтировать яму 
или построить детскую площадку без 
участия муниципалов невозможно.

– Расскажите, пожалуйста, с ка-
кими проблемами в работе стал-
кивается местная администра-
ция?

– Часть наших проблем связана с 
нестыковками в законах. На органы 
местного самоуправления возложе-
на функция контроля за правильно-
стью выгула животных. Однако, даже 
если мы видим, что человек наруша-
ет эти правила, то все равно ничего 
не можем сделать. Для того, чтобы 
составить протокол и зафиксировать 

факт нарушения, нам нужен паспорт 
хозяина. Естественно, никто не бе-
рет с собой документы, когда идет на 
прогулку с собакой. То же самое и с 
неправильными парковками. В луч-
шем случае, требования сотрудника 
муниципалитета предъявить паспорт 
автовладелец просто проигнорирует. 
Также не решен вопрос отсутствия 
взаимодействия с различными струк-
турами. Мы строим детскую площад-
ку, а установить на ней освещение 
мы сами не можем, нет таких прав. У 
нас разные планы развития, которые, 
к сожалению, не стыкуются и не коор-
динируются друг с другом. 

Еще одна проблема – это ванда-
лы, которые портят оборудование 
на детских площадках – прожигают 
в пластиковых горках дыры. Помимо 
того, что такое оборудование стано-
вится источником опасности для де-
тей, такая «шалость» влечет за собой 
дополнительные расходы средств из 
муниципального бюджета. 

– Александр Валентинович, из-
менится ли что-то в вашем взаи-
моотношении с новой командой 
Муниципального Совета? 

– Наше взаимодействие будет 
строится на тех же принципах, что и 
раньше: что Муниципальный Совет 
решит – мы будем выполнять. В Совет 
сейчас вошли новые люди, много мо-
лодежи – и это хорошо, так же, как и 
то, что новые депутаты вошли в каж-
дый комитет. Мы все заинтересованы 
в командной эффективной работе на 
благо жителей нашего округа.

МЫ ГОТОВЫ РАБОТАТЬ!
6 НОЯБРЯ АЛЕКСАНДР ДЕВЯТКИН ОФИЦИАЛЬНО ВСТУПИЛ В ДОЛЖНОСТЬ ГЛАВЫ МЕСТНОЙ АДМИНИСТРАЦИИ 

МУНИЦИПАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ №54 И ПОДПИСАВ СВОЙ УЖЕ ВТОРОЙ ПО СЧЕТУ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ 
КОНТРАКТ. МЫ ПООБЩАЛИСЬ С АЛЕКСАНДРОМ ВАЛЕНТИНОВИЧЕМ ОБ ИТОГАХ ПРОШЕДШЕГО ПЕРИОДА,  

О ЗАДАЧАХ НА БЛИЖАЙШИЕ ПЯТЬ, А ТАКЖЕ О ПРОБЛЕМАХ, КОТОРЫЕ СУЩЕСТВУЮТ В НАШЕМ ОКРУГЕ. 


